



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, inauguró este jueves un centro de monitoreo en las cercanías del Puente La Noria, el segundo del Anillo Digital en la zona sur de la Ciudad de Buenos Aires, que forma parte del Sistema Integral de Seguridad Pública (SSISP).

Rodríguez Larreta explicó, en referencia al SSISP, que “uno de los componentes más importantes es la incorporación de tecnología y otro es el trabajo en equipo con la provincia de Buenos Aires”, y consideró que “hoy acá tenemos un muy buen ejemplo de las dos cosas”.

{youtube}W_W6gpx4_QQ?rel=0{/youtube}

“Todos sabemos que el límite entre la provincia y la Ciudad ha sido un lugar históricamente caliente en términos de seguridad. Hoy estamos dando un avance en ese sentido”, sostuvo el Jefe de Gobierno al tiempo que afirmó: “Para nosotros es muy importante el cuidado de la gente y la incorporación de tecnología”.

El nuevo centro cuenta con un sistema de gestión de imágenes que permite almacenar en una base de datos la patente, una imagen y la ubicación del auto, o bien cargar una patente y que el sistema reporte si la detecta.

Además, tiene un esquema de visualización de imágenes que consta de 10 puestos de control para los operadores y 2 puestos más para supervisión con 3 monitores cada uno. Y también un videowall formado por 32 pantallas para ver una o varias cámaras simultáneamente.

“El monitoreo de esto se hace en conjunto entre la Ciudad y la provincia, con quien el diálogo es muy fluido”, dijo Rodríguez Larreta, lo cual marcó como “un ejemplo de esta realidad que tenemos en la Argentina que es poder trabajar en equipo”.

“Todos sabemos que el límite entre la provincia y la Ciudad ha sido un lugar históricamente caliente en términos de seguridad. Hoy estamos dando un avance en ese sentido”. (Horacio Rodríguez Larreta)

Este centro, junto con el inaugurado recientemente en el límite con Vicente López, se suman al control de las lectoras de patentes y los destacamentos en cada entrada y salida a la avenida General Paz.

En la inauguración también estuvieron presentes el vicejefe de Gobierno porteño, Diego Santilli; el ministro de Justicia y Seguridad, Martín Ocampo, y el jefe de la Policía de la provincia de Buenos Aires, Fabián Perroni.

A su turno, Ocampo destacó que “este trabajo, antes de este sistema, se hacía manualmente” y “los retenes controlaban esporádicamente a algunos autos que pasaban por ahí. Esto controla todo el tiempo, a todos los vehículos que ingresan o salen de la Ciudad de Buenos Aires”.